
Come simpatizzanti e sostenitori della Lista “per un Nuovo Dunas”, presentata alle 

elezioni del 2 e 3 dicembre 2017 per le Elezioni del Consiglio d’ Amministrazione, 

considerato tra l’ altro che il sito ufficiale dopo due mesi dallo scrutinio ancora non li 

riporta, riteniamo doveroso comunicare i Risultati delle Elezioni (ottenuti dal 

Rappresentante della Lista solo dopo apposita richiesta scritta): 

numero di voti validi: 1929 numero di deleghe: 966  

  

Seggio 

 

Fascia 1 Fascia 2 Fascia 3 

Fontanella 
per un nuovo Dunas  

Agricoltura e territorio 

Mondo agricolo per l’ ambiente 

 
107 

32 

65 

 
10 

0 

8 

 
n.p. 

n.p. 

0 

Crema 
per un nuovo Dunas  

Agricoltura e territorio 

Mondo agricolo per l’ ambiente 

 
108 

36 

90 

 
27 

4 

47 

 
n.p. 

n.p. 

0 

Dovera 
per un nuovo Dunas  

Agricoltura e territorio 

Mondo agricolo per l’ ambiente 

 
34 

41 

32 

 
13 

4 

8 

 
n.p. 

n.p. 

1 

Cremona 
per un nuovo Dunas  

Agricoltura e territorio 

Mondo agricolo per l’ ambiente 

 
13 

32 

26 

 
9 

20 

97 

 
n.p. 

n.p. 

66 

Piadena 
per un nuovo Dunas  

Agricoltura e territorio 

Mondo agricolo per l’ ambiente 

 

1 

56 

115 

 

0 

24 

99 

 

n.p. 

n.p. 

46 

Pescarolo 
per un nuovo Dunas  

Agricoltura e territorio 

Mondo agricolo per l’ ambiente 

 
0 

74 

37 

 
3 

37 

86 

 
n.p. 

n.p. 

35 

Soresina 
per un nuovo Dunas  

Agricoltura e territorio 

Mondo agricolo per l’ ambiente 

 
20 

117 

80 

 
16 

2 

122 

 
n.p. 

n.p. 

29 

Totale 
per un nuovo Dunas  

Agricoltura e territorio 

Mondo agricolo per l’ ambiente 

 
283 

388 

445 

 
78 

91 

467 

 
n.p. 

n.p. 

177 
 

 



In sede di commento, manifestiamo soddisfazione per i consensi ottenuti.  

Pur senza eleggere nessun rappresentante, la Lista ha avuto distacchi contenuti dalla 

seconda arrivata (105 voti in Fascia 1 e 13 voti in Fascia 2), ma soprattutto, dove  è 

riuscita fisicamente a farsi sentire dagli Elettori, è stata la più votata (seggi di 

Crema Fascia 1 e Dovera Fascia 1 e 2) o addirittura  la Lista con la maggioranza 

assoluta dei voti espressi (seggio di Fontanella Fascia 1 e 2). Veramente un risultato 

eccezionale, se si pensa che la Lista è nata come moto di opinione spontaneo, di 

fronte a richieste e/o a cartelle di pagamento, eufemisticamente definibili di non 

immediata lettura.  Organizzata in poche ore e promossa e supportata in un mese di 

tempo, senza mezzi né informazioni sui recapiti degli elettori, in molti casi ignorata 

dai giornali, legati alle liste avversarie (giornali, che non avevano neppure riportato la 

sua presenza nella competizione!), pur tra tante difficoltà, la Lista ha ottenuto 

davvero un risultato notevole. 

Questa circostanza da una parte conferma la giustezza dell’ anelito di trasparenza, 

equità, efficienza, dall’ altra, vista l’ esiguità dell’ affluenza degli aventi diritto         

(1.929 voti validi su 23.018 aventi diritto), è uno stimolo per rendere la gestione del 

Dunas più pubblicizzata, partecipata e consapevole,  e , per questi stessi motivi, a 

lungo andare migliore da ogni punto di vista. 

Permangono invece molti dubbi sulle modalità del voto (confusione e 

contraddittorietà delle disposizione sulle deleghe, attribuzione e gestione dei seggi), 

su cui non spetterà a noi dare un giudizio definitivo. Nel rispetto comunque di ciò che 

verrà deciso a tal proposito, ci auguriamo e auguriamo a tutti i cittadini, consorziati o 

no, che il nuovo Consiglio d’ Amministrazione, chiamato ad approvare, lo 

ricordiamo, bilanci su milioni di euro, volti pagina a partire da cose, apparentemente 

piccole, ma molto significative e  che avremmo dato per scontate, ormai giunti al 

ventunesimo secolo: 

 rendere pubblici appena disponibili i risultati elettorali; 

 pubblicare sul sito istituzionale, tempestivamente e integralmente, i verbali del 

Consiglio d’ Amministrazione; infatti, l’ omissione di parti di delibera, se non 

di punti dell’ ordine del giorno, dovrebbe essere l’ eccezione, adeguatamente 

motivata, non la regola! 

Nel ringraziare ancora una volta i candidati della “Lista” , i suoi sostenitori e chi l’ ha 

votata, rimane il nostro impegno per il futuro, comunque  si presenti, a  vigilare e 

realizzare  il nostro motto: Trasparenza, Equità, Efficienza! 

 


